
財團法人公共電視文化事業基金會 
第五屆第七次董事會議訊息 

 
 

財團法人公共電視文化事業基金會於 102年 12 月 19日下午三

時，於公共電視 A棟七樓第一會議室召開第五屆第七次董事會議，由

邵玉銘董事長擔任主席。 
 
邵董事長於致詞時表示，本日議程有兩個重大討論案。一是派遣

同仁是否納編以及如何納編的問題；一是幾位熱心董事協助為公視向

企業界募款，一年募一億元，共計三年，今天四個節目企劃案提出，

因牽涉較廣，需花較多時間討論。而原民台自民國 96年加入公廣集

團，共七年，明年 1月 1日將獨立開播。一方面感謝七年來大家朝夕

相處共同工作，一方面祝福原民台未來一切順利。 
 
本日會議聽取以下報告：公視總經理報告、中華電視公司經營現

況報告、客家電視台工作報告以及原住民族電視台工作報告。書面報

告為 102年 11月份資產出續租彙整暨租金收入報告。102年度第三

季稽核報告亦於會中報告，准予備查。 
 
針對公視多年派遣員工一事，董事會認為這是歷史共業，為感念

他們多年辛勞，以及應還給他們工作尊嚴，董事會做出全數納編之重

大決定。董事長邵玉銘表示，這些員工共計 157名，將繼續留用，自

即日起至明年三月底，進行「派遣員工合理化處理專案」，公視經理

部門將與 157名派遣員工一一約談，然後完成轉任程序。   
 
同時，公視也將進行「整體人力資源合理化專案」，提出結合人

力資源與製作內容、數量、品質之合理人力運用方案，以提昇公視整

體績效，回報全民之付託。邵董事長表示，今後公視不再雇用派遣勞

工，但可僱用定期員工。   

 

會議於下午六時三十五分散會。 
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